

Pressemitteilung

Das Crowdfunding-Projekt des Luftsportclubs Bad Homburg e. V. ist finanziert: über die Plattform „Viele schaffen mehr“

Die Neulackierung des Schulungsflugzeugs ASK23 wird mit 8.075 Euro unterstützt

15. Juli 2021, Bad Homburg v. d. Höhe. Unter dem Motto „Viele schaffen mehr“ unterstützt die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG seit rund einem Jahr mit ihrer Crowdfunding-Plattform gemeinnützige Vereine und Initiativen in der Region. Die Bank bietet auf www.meinebank.de/crowdfunding sozialen, karitativen, kulturellen und öffentlichen Einrichtungen, Initiativen und Vereinen die Möglichkeit, finanzielle Unterstützer für ihre Projekte zu gewinnen.

Mehrere Projekte seit dem Start erfolgreich finanziert

Getreu dem genossenschaftlichen Prinzip „Was einer allein nicht schafft, schaffen viele gemeinsam“ fördert die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG mit „Viele schaffen mehr“ Engagement in der Region. So konnten seit dem Plattform-Start im Sommer 2020 ein neues Segelflugzeug sowie eine Maschine zur Kunstrasenpflege für mehrere gemeinnützige Vereine angeschafft werden. Zudem wurde über die Crowdfunding-Plattform die karitative Arbeit des Anzieh-Ecks in Frankfurt-Nied unterstützt. Besonders hervorzuheben: All diese Projekte haben ihre Ziele bereits vor Ablauf der Finanzierungsfrist erreicht oder sogar übererfüllt! „Ich freue mich sehr, gemeinnützigen Institutionen eine Möglichkeit bieten zu können, mit der sie der Realisierung ihrer Herzenswünsche ein Stück näher kommen“, führt Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, aus. „Für uns ist es selbstverständlich, Projekte auf unserer Crowdfunding-Plattform nicht nur mit unserer Expertise, sondern auch mit einem attraktiven Co-Funding zu unterstützen.“ Beim Co-Funding steuert die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG einen Zuschuss bei – in Einzelfällen sogar bis zur Höhe der eingesammelten Crowdfundingsumme.

Ausblick

Interessierte haben noch bis zum 31. Juli 2021 die Möglichkeit, die Crowdfunding-Projekte vom TTC OE Bad Homburg 1987 e. V. und von Zaksway Urban Mobility e. V. auf der Plattform zu unterstützen. Weitere Projekte werden mit einem Relaunch der Plattform im August folgen, sodass sich weitere Vereine über zahlreiche Unterstützer freuen dürfen.

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

14.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 85 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 751 Mio. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).